



須留が峰

令和6年度
No. 12

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>

To Be a Good School 令和6年9月11日 発行



一生懸命はかっこいい

「一生懸命はかっこいい」。昨年度に登場し、今年度も、体育大会の練習の始まりを機に、再び登場してきたこの言葉。体育大会、そして文化祭と、これまでも養父中全体が何かを成し遂げようとするときには必ず登場してくる言葉として、すでに根付いています。



<昇降口のバルコニーに飾られたスローガン>

本校といたしましても、練習時間を短く区切り、練習内容もその時間でできる内容に焦点化することにより、生徒たちが暑さの中でも集中して取り組めるように工夫したり、しっかりとクールダウンができるように場所や休憩時間を普段以上に確保したりと、今年のこの暑さならではの対策に取り組んでいるところです。

今年度の体育大会では、例年と少し異なる仕掛けをしています。それは、プログラム最後にあるダンスについてです。

例年、ダンスについては、総体後から、3年生のダンスリーダーたちが集まって協議・企画し、2学期に入ってから自分たちで全体指導も行い、体育大会当日の発表まで力を尽くしてくれていますが、今年度は、



<9/9 練習初日 最初の整列。美しい！>

その中に養父市教育委員会子ども学び課 運動遊び指導員 千葉 美和さんに参加いただき、相談役としてアドバイスをいただいています。夏休みの間も、リーダーたちの相談に乗っていただいていたので、ご覧になられた方も多いのではないかと思います。

プログラム最後に披露する「ダンス」。初めて経験する1年生も、がんばって練習に参加しています。体育大会のクライマックスにふさわしいダンスが披露できるように、しっかりと仕上げていきたいと思



<千葉さんの紹介>

います。ご期待ください。

1日のうちには授業時間もあります。各教室を巡ると、学習に臨む生徒たちの姿があります。その姿もまたかっこいい。「一生懸命はかっこいい」はどの場面においても、魔法の言葉です。

「ABC + DE」はすべてのベース



始まった時は長く思われた夏休みも、日々、「暑い」、「ほんまに暑いー！」と言っているうちに、例年以上にあっという間に終わった感じがしますが、いかがでしたでしょうか。

とはいえ、部活動の大会やコンクールをはじめ、やはり思い出多い夏になりました。

㊦㊦㊦㊦

7/31
(水)

1年生の学年PTA事業として、今年度もINT情報技術ネットワーク(株)から篠原嘉一氏をお迎えして、「SNS親子学習会」が開催されました。19時からの開催でしたが、親子でたくさんご参加いただきました。実際の事例を通じて、想像以上にネットやゲーム等の世界が進展していることや、その対策について学びました。また、親子で実際にスマホを手に確認しながら、情報漏洩等を防ぐ設定についても丁寧に教えていただきました。



㊦㊦㊦㊦

8/3
(土)

「広谷夏まつり」でのアトラクションとして、吹奏楽部が屋外演奏を“かるべの郷”で行いました。「夏祭り」といった夏定番の曲や「川の流れのように」といった懐かしくしっとりとした曲など、なじみのある選曲で、地域の皆様とともに楽しく暑い暑い夏のひと時を過ごしました。もちろん、演奏も熱演でした。そして、本校のグラウンドから打ち上がる花火も圧巻でした！



㊦㊦㊦㊦

8/8
(木)

昨年度に引き続き、今年度も、兵庫県教育委員会主催「数学・理科甲子園ジュニア」に参加しました。挑戦したのは、2年生の〇〇君、〇〇君、〇〇さんの3人です。会場である神戸常盤アリーナには県下各地から理数好きの生徒210名(70チーム)が集まり、筆記競技と実技競技に挑みました。惜しくも入賞にはなりませんでしたが、この挑戦を通して、視野がさらに広がったことと思います。

ぜひ、この経験を今後の学習に活かしていきましょう。



㊦㊦㊦㊦

8/27
(火)

2学期が始まって2日目。3校時で授業を終え、お弁当を食べてそのままYBファブへ。アマービレ・フィルハーモニー管弦楽団の演奏を全校生で鑑賞しました。参加型のプログラムで、親しみやすい楽しい演奏会でした。「キエフの大門」の演奏が特にかっこよかったです。指揮者体験としてステージに上がった3年生の〇〇君の指揮者ぶりも堂々としていて、他の小中学校の児童生徒とともにみんなで拍手喝采でした。



㊦㊦㊦㊦

8/29
(木)

㊦㊦㊦㊦

9/5
(木)

今年度も、豊岡市にある芸術文化観光専門職大学から平田知之先生をお招きし、全学年で演劇的手法による国語科の特別授業を行います。

まずは3年生が2日にわたり計3時間の授業を受けました。今回の題材は「論語」。その一文を劇化することにより、理解をさらに深める楽しく有意義な授業になりました。平田先生は、やはりすごいです。

1年生、2年生もお楽しみに！

